

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Jalin Silaturahmi dengan Jamaah Masjid, Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 28, 2023 - 17:04



Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Jalin Silaturahmi dengan Jamaah Masjid, Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabarmelaksanakan kegiatan silaturahmi di masjid setelah sholat Ashar dengan

jamaah yang hadir.

Hal itu diungkapkan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, Jumat (28/07/2023)

Kapolsek menyampaikan kegiatan silaturahmi ini merupakan salah satu bentuk upaya dari Bhabinkamtibmas untuk mempererat hubungan dengan masyarakat, khususnya dalam lingkungan masjid yang merupakan tempat ibadah dan pusat kegiatan keagamaan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para jamaah.

Bhabinkamtibmas mengajak seluruh jamaah untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar masjid dan lingkungan sekitarnya. Apabila ada hal-hal mencurigakan atau gangguan kamtibmas, diharapkan agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya. Menyebarkan berita hoaks atau informasi yang tidak benar dapat menyebabkan kepanikan dan ketidakstabilan di masyarakat. Oleh karena itu, selalu pastikan kebenaran informasi sebelum menyebarkannya.

“Kegiatan silaturahmi di masjid setelah sholat Asar juga menjadi momentum untuk saling mengenal dan berkomunikasi antara Bhabinkamtibmas dan jamaah. Dengan saling berkomunikasi, akan lebih mudah untuk berkoordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan,” tambahnya.

Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan salam dan harapan kebaikan kepada seluruh jamaah.

“Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sliyeg,” tutup IPTU Sutrisno.